

# Le SEDIF adopte son plan pluriannuel d'investissement de 2,5 milliards d'euros sur 10 ans

Dossier de la rédaction de H2o  
January 2022

Le 16 décembre, les élus du SEDIF (Syndicat des Eaux d'Île-de-France) ont adopté le plan pluriannuel d'investissement pour 2022-2031. D'un montant global de 2,5 milliards d'euros, ce plan d'une ampleur inédite donne la vision pour 10 ans du plus grand service public d'eau de France, avec comme axe majeur le projet pionnier "Vers une eau pure, sans calcaire et sans chlore". Selon le communiqué, le nouveau plan d'investissement répond à cinq objectifs : 1. continuer de placer l'usager au cœur du service ; 2. assumer et porter le rôle d'acteur majeur et pionnier inhérent aux grandes autorités organisatrices d'Europe ; 3. optimiser la gestion patrimoniale de manière durable et innovante ; 4. être acteur de la transition écologique ; 5. renforcer la sécurisation du service. 800 millions d'euros seront consacrés au projet "Vers une eau pure, sans calcaire et sans chlore", notamment par le déploiement de l'osmose inverse basse pression (OIBP) en complément des filières de traitement des trois usines principales du SEDIF (Choisy-le-Roi, Mory-sur-Oise et Neuilly-sur-Marne). "Ce projet repose sur une nouvelle vision. Son intérêt ne se mesure pas à l'échelle de la seule facture d'eau : il va générer, au final, des économies (100 euros par an et par foyer) et des bénéfices importants pour les usagers, leur santé et la planète (économies d'énergie, diminution des déchets plastiques et réduction des consommations et rejets de détergents)", précise le communiqué. Par ailleurs, le SEDIF va lancer de nouvelles opérations innovantes notamment dans le domaine de la transition énergétique en menant des études sur la production d'hydrogène vert sur ses principaux sites de production (Choisy-le-Roi, Mory-sur-Oise, Neuilly-sur-Marne).

SEDIF - Plan pluriannuel d'investissement